
若手の方で出席できる方がおられましたら、11
月20日㈮までに事務局へご連絡下さい。なお、
セミナーの詳細は、事務局から配信したメールを
ご覧頂くか事務局までお問い合わせ下さい。
⑸11月のロータリーレートは１ドル104円です。
⑹地区から協力要請を受けていた赤い羽根募金は、
皆様のご協力により16,504円を送金しました｡
ご協力ありがとうございました。
⑺本日例会後、①次年度（2020-21年度）の役員・
理事の選出方法を議題として、臨時総会を開催し
ます。例会終了後も例会場にお残り下さい。時間
は５分程度です。②臨時総会後、創立30周年記念
事業実行委員会を開催。関係各位はご参集下さい。

□近況報告 米山奨学生 ブイティホアさん
最近はいつも通り学校の勉強を
しながらアルバイトをしています。
12月に日本語検定を受けるため
に、日本語を猛勉強していますが、
Ｎ１はＮ２とは比較にならないほ
ど難しいので不安でしょうがない

です。何とか合格できるように頑張ります。
また、妹が日本に留学することになったので、色々
書類が必要で整えるのに忙しいです。来年の３月
に来る予定ですので待ち遠しいです。
また、今週の土曜日に米山奨学生学友交流会があ
ります。友達と会えるのが楽しみです。

山本裕三会長

本日は岡部ガバナーと伊藤地
区幹事をお迎えしております。
このあと、岡部ガバナーからは
ご講話を頂きますので、是非皆

様じっくりお聴き頂きたいと思います。
会長卓話ですが、私はトランプが落選して夜な夜
なやけ酒を飲んでおり、今日は割愛させて頂きます｡

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴11月の例会予定／①次週18日㈬：例会後に理事
会を開催。②次々週25日㈬：休会。
⑵クリスマス夜間例会（12月16日㈬）は、最近のコ
ロナウイルス感染拡大に伴う予防措置として、残
念ながら中止と決定しました。また、夜間例会中
止に伴い、16日は12時30分～13時30分までの
通常例会を開催します。なお、例会終了後、理事
会を開催します。
⑶地区大会（３月14日㈰開催）のご案内を、昨日事
務局よりメール配信しました。出欠席は11月20
日㈮までにご回答下さい。なお、現地参加が困難
な方はオンラインでの参加をご検討下さい。
⑷ＲＹＬＡセミナーが３月27日㈯、28日㈰、ロワ
ジールホテル豊橋で開催されます。15歳～30歳
までの青少年が対象です。皆様のご親族、会社の

□司会 髙橋健治会場運営委員
□ゲスト紹介

第2760地区 ガバナー 岡部 さん
地区幹事 伊藤満琉さん

米山奨学生 ブイティホアさん

□出席報告 会員総数85名(免除者15名)
義務者出席54名 免除者出席９名 総数63名
出席率79.75％
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ガバナー公式訪問例会
『行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、ＴＯＧＥＴＨＥＲ！』

◇第1358回11月18日㈬ 通常例会（洋食）
外部卓話 名古屋第二赤十字病院 佐藤公治院長

同行者：藤居靖幸様 鈴木信行様
「ロータリーの友」11月号配布
【例会後】第５回理事会（８Ｆ会議室）

◇第1359回12月２日㈬ 通常例会（和食）
誕生日等祝福
新会員卓話
同好会紹介

11月25日㈬ クラブ休日定款第７条第１節（ｄ）-（１）

＜ 例会開催予定 ＞

第1357回例会
（和 食）

会長あいさつ

11月はロータリー財団月間です
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く）」を発表した
瞬間のホルガー・
クナークＲＩ現
会長の写真です｡
今でも目に焼き
ついております｡
ホルガー・ク

ナークさんはドイツのヘルツォークトム・ラウエ
ンブルク・メルンＲＣ所属。1992年にロータリー
入会。ロータリーの財務長、理事、モデレーターな
どを歴任。現在は恒久基金／大口寄付アドバイザー｡
スザンヌ夫人と共にメジャードナー、遺贈友の会
会員としてもロータリー財団を支援されています。
ロゴマークの３つの扉は「機会の扉」を表現して
おり、扉の色は右からロータリー・ロイヤルブルー、
ロータリー・ゴールド、そして本年度注目されてい
るローターアクトのクランベリー・レッドです。
若い人も活用し、奉仕活動で機会を多くの人に開こ
う。クラブの活性化、会員増強につなげよう、とい
う意味が込められています。

次に国際協議会におけるクナークさんの講話を
ご覧下さい。ここ数年では最も良い講話ではなかっ
たかと現地では言われておりました。（ビデオ上映）

ただいまの講話の要旨は次の通りです。

①ロータリーを唯一無二にするのは、国境を超えた
多様性。…… 現在、世界ではアメリカや中国を中心
にエゴがはびこっております。相手を認めない状態
が続けば必ず争いになります。一方ロータリーは、
国境を超えた多様性を認め合います。文化、慣習、
人種を認め合うことが平和につながっていきます。

②ロータリアンは共有する価値観の下に集まった人々｡

③その価値観とは、「四つのテスト」と「中核的価値
観」。…… ご存じだと思いますが、「四つのテスト」
（１.真実かどうか。２.皆に公平（公正）か。３.好意
と友情を深めるか。４.皆のためになるかどうか）、
そして「ロータリーの中核的価値観」（親睦・高潔性・
多様性・奉仕・リーダーシップ）。この２つは変わ
らないロータリーの価値観です。

④ロータリーは奉仕プロジェクトを実施する機会
を与えてくれる。…… 日常の業務でロータリーの
ような奉仕はなかなかできません。ロータリーに
入ったからこそできる。それをしっかりと受け止め
て実行して頂きたいと思います。

⑤寄付も重要ですが、奉仕プロジェクトをできるの
がロータリーの魅力。

⑥それらは、実際に目で見て体験できるもの。……
私も地区国際奉仕委員としてベトナム、ラオス、カ
ンボジア等で奉仕をしてきました。現地の方の喜
ぶ顔、子供たちの瞳を忘れることができません。皆
さんもそんな感動を体験して頂きたいと思います｡

⑦ロータリーはリーダーシップの機会も与えてくれる｡

⑧リーダーは、別の人のリーダーシップも養成する
ことができ、更にそれ以外の人にもインスピレー

国際ロータリー第2760地区
岡部 ガバナー

2020-21年度ガバナーの岡部
です。名古屋北ＲＣ所属です。
まず私の略歴です。1959年７
月19日生まれの61歳。1986年、
早稲田大学政治経済学部政治学

科を卒業。産業経済新聞社を経て、1994年、父親が
経営するオカベ物流株式会社に入社。2001年、代
表取締役に就任して現在に至っております。団体役
員として、愛知県トラック協会常任理事などを務め
ています。趣味・資格は、全日本剣道連盟認定剣道
３段と、ワインと食事が好きなのでワインエキス
パートを2004年に取得しました。また、業務と関
連してＪＵＩＤＡ認定ドローン操縦士を取得。その
他、一級小型船舶操縦士、ゴルフはＨＣ15です。

● 国際協議会について

私は今年１月にサンディエゴの国際協議会、最後
のＧＥＴＳ（ガバナーエレクト研修セミナー）に参
加して参りました。会場は3000人は収容できる超
大型高層ホテルでした。世界534の地区から534
人のガバナーエレクト、そしてパートナーも含め約
1068名が一堂に会し、１週間、朝から晩までロー
タリー漬けの研修を受けます。非常に厳しいスケ
ジュールでしたが、得るものも大変多くありました｡
毎日午前中には本会議が行われます。本年度の本
会議基調講演では、ローターアクトのプレゼンが
大変目立ちました。前年度のマローニー会長に引き
続き、ホルガー・クナークさんもローターアクトを
大変重視されております。
ＲＩのＣＥＯ・事務総長のジョン・ヒューコさん

は「変化の中でのリーダーシップ」という題で講話
をされましたが、最初に「今日は何語でやろう？ ス
ペイン語はどうかな？」と言うと会場が沸いて「ス
ペイン語、いいね！ 分かりました」と約30分の講
話を終始スペイン語で行いました。大変気さくな方
で、一緒に記念写真を撮って頂きました。
毎日午後には、様々な課題に取り組む分科会（１
セッション90分）が行われました。教材に沿って３
人１組でアイデアを出して発表し、アイデアを競
い合う、というようなセッションです。
そして、昨年度より世界から約60人のローター
アクターが国際協議会に参加するようになりまし
た。日本からも千葉や静岡のローターアクターが
参加し、難しい質問にも一生懸命答えていて、将来
立派なロータリアンになるなと思いました。この
地区からも次年度以降、是非国際協議会にローター
アクターを出したいと思っております。

● ホルガー・クナークＲＩ会長のテーマ

この写真はＲＩ会長テーマ「Ｒｏｔａｒｙｏｐｅｎｓ
ｏｐｐｏｒｔｕｎｉｔｉｅｓ．（ロータリーは機会の扉を開

̶ 2 ̶

ガバナー講話
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特に名古屋名東ＲＣ藤野さんが行われている「子
ども食堂ＲＣＣ」は大変活躍されております。

③オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。
ＭＹＲＯＴＡＲＹには様々な情報リソースがあり
ます。ロータリー賞も今年度からクラブセントラル
での申請になります。ラーニングセンターも是非活
用して下さい。

④会員増強をしよう。
奉仕プロジェクトによる会員増強が重要です。今
年度はローターアクトがクローズアップされてい
ます。ロータリアンとローターアクターとの共同作
業を通じて双方が刺激しあい、より高次の活動を開
発し、仲間を増やしましょう。また、新クラブ結成
のために「衛星クラブ」を考慮に入れて下さい。

⑤ロータリー賞へ挑戦しよう。
今年度からオンラインのクラブセントラルでの
申請になります。

⑥国際大会（台湾・台北市、2021年６月12日㈯～
16日㈬）へ参加しよう。
台湾は親日国であり、旅の魅力も一杯です。台湾
で世界のロータリアンと交流しましょう。ガバナー
ナイトは６月13日㈰圓山大飯店です。ちなみに私
も過去５回程国際大会に参加しておりますが、そこ
で会ったロータリアンは絶対に忘れません。

以上の地区行動指針のポイントをまとめると、

ポイント１：ローターアクトに注目しよう。（共同
プロジェクトの推進）
今年度、地区ローターアクト委員会は、ローター
アクターを７人入れた「新・地区ローターアクト委
員会」になりました。2022年７月から、ローターア
クターは人頭分担金を払ってロータリアンになり
ますので、私の年度とその次の年度はローターア
クトをロータリアンにしていくためのトレーニン
グ期間でもあります。去る８月22日に９つのロー
ターアクトで企画コンペを行い、最優秀プロジェク
ト（上小田井国道側道の緑化事業）には地区より30
万円の支援金を拠出しました。この事業は先週11
月７日㈯に実施され、東海テレビなどでも取り上げ
られ大変話題になりました。

ポイント２：クラブ活性化セミナー。
これまで別々に実施していた財団セミナー、会員
増強セミナー、公共イメージ向上セミナーを今年度
より１つにし、すでに９月４日に短縮２時間で実施
しました。地区内には遠方から訪れる会長・幹事さ
ん、クラブ委員長さんも多くみえます。「出席委員
会が多すぎる」との批判もあり、そうした負担を減
らすためのものです。３つの委員会は相互に関連
しております。ＤＤＦを使いイベントを行う、それ
を公共イメージ向上でＰＲすれば会員が増え、その
新会員がまたＤＤＦを使ってプロジェクトを行う、
といった三位一体の相乗効果を期待しております。

ポイント３：会員増強に「衛星クラブ」を活用しよう｡
衛星クラブは８人で作ることができ、経済的負担

ションを与えられる。…… クラブで様々な活動す
れば、必ずリーダーが生まれます。リーダーはメン
バーにまたそのリーダーシップを教えます。そして
それを見た他のクラブの人たちが、うちでもやっ
てみようとそのリーダーシップを学ぶ。そういう
素晴らしい循環が生まれます。

⑨この変化の時代にリーダーとなれる人は幸い。
……１月の国際協議会の時点ではまだ新型コロナ
はありませんでした。変化は常に訪れます。そうい
う時こそリーダーシップが大事です。

⑩「ロータリーは機会の扉を開く」。それは、世界の
人々に開かれた扉。…… ロータリーは国際団体で
もあります。日本にいながら世界の奉仕もできます。
ポリオのような大きなものから、１本の植樹まで１
つ１つが世界のお役に立ちます。

● 地区方針、地区ビジョン、地区行動指針

こうしたＲＩテーマ、方針を受け、私は今年度の
地区方針をこのように決めました。

『行動するロータリアン！世界で何かよいことを
しよう、ＴＯＧＥＴＨＥＲ！』～ ロータリークラブ
の奉仕が、世界の平和につながってゆきます ～

何を大げさな、と言われるかもしれません。しか
し、サンディエゴで一緒に研修を受けた私の同期、
世界534地区のガバナーたちが、200ヶ国に戻り
一生懸命奉仕をされております。ちなみに、当地区
では今、ＤＤＦは65で過去最高水準、また一般のク
ラブのプロジェクトを含めれば200以上は動いて
いるでしょうか。こうしたことが世界中で行われて
いる訳です。世界が変わらないはずはありません。
今年度は地区ビジョンも設けました。「私たち第
2760地区は、ＲＩテーマをよく理解した上で、それ
ぞれの地域、クラブの特性を鑑みて『活力のある、
個性に満ちた、多様性のある』クラブが活躍できる
場所・場面を提案・支援してゆきます」。これは、ク
ラブが中心ということを明確にしたものです。

そして地区行動指針です。

①クラブはロータリーの中心。クラブの活性化を
図ろう。
ロータリーはクラブがその中心です。クラブ戦略
委員会を設置して５年後のビジョンを描き、クラブ
研修委員会を設置しましょう。入会３年以内のクラ
ブ会員のリーダーシップを養成して、持続可能なも
のとしましょう。職業奉仕を通じて社会に貢献し、
奉仕プロジェクトを行って、クラブの活性化、会員
増強につなげましょう。テーマは「環境」が重視さ
れます。財団のＤＤＦを活用して下さい。

②ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。
ローターアクター、インターアクター、ライラリ
アン、青少年交換学生、米山記念奨学生たちの若い
力を積極的に取り入れてロータリーの活性化を図
りましょう。また、ＲＣＣ（ロータリー地域社会共
同隊）と連携してより大きな展開を図りましょう｡
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絶活動の支援を継続していきましょう。私たちは、世界
の子どもたちと交わした約束を守らなければなりません｡

ホルガー・クナーク
2020-21年度国際ロータリー会長

また、つい最近、ホルガー・クナークＲＩ会長か
ら日本のロータリアンに向けて映像のメッセージ
を頂きました。ご視聴下さい。（ビデオ上映）
ロータリーの創始者・ポール・ハリスは変化の時
代に「革命的になるべし」と言いました。新型コロ
ナに負けるな！ありがとうございました。

◇謝辞 山本裕三会長

例会後、加藤友康幹事の司会、山本裕三会長の議
長により臨時総会が開催されました。議案「次年度
（2020-21年度）の役員・理事の選出方法」が決議
され、満場一致で議長（会長）一任となりました。

も少ないクラブです。台湾では、新クラブといえば
「衛星クラブ」だそうです。2013年からすでに使え
るようになっておりましたが、この地区ではまだ１
つもありませんので、今年度のチャレンジ目標とし
て現在努力しております。

● 最後に

クラブの皆さんにお願いです。

①2021年３月14日㈰、愛知県国際展示場でハイブ
リッド地区大会が行われます。100％全員登録運動
にご協力下さい。ハイブリッドというのは、参加し
ない場合にはＹｏｕＴｕｂｅ同時配信でも見られると
いうことです。講師は著名な東国原英夫さんです。
本年度はＷＦＦなどがありませんので、３月の地区
大会では皆で集まり、協力しあいましょう。

②ＭＹＲＯＴＡＲＹがバージョンアップし、使い易
くなりました。是非登録をお願いします。

③ロータリー財団・米山記念奨学事業へのご寄付
を宜しくお願いします。ちなみに今年は日本のロー
タリー100周年です。そして実は、今年度は本来、
財団の大口寄付者にはゴルフの帝王・ジャック・ニ
クラウスの個人レッスンがインセンティブとしてつ
いておりました。ロータリアンにはゴルフの好きな
方が多いので、垂涎の企画だと思います。今年度は
新型コロナで中止になりましたが、次年度以降復活
する可能性がありますので、大口寄付をしてジャッ
ク・ニクラウスの個人レッスンを受けたい、という
方は財団にお問い合わせ下さい。

④台北国際大会へ参加しましょう。一生の思い出
になります。

最後に、今年１月の国際協議会でホルガー・ク
ナークＲＩ会長からメッセージを預かって参りまし
たので、この場を借りて読み上げさせて頂きます。

2020-21年度ガバナーには、次の重要メッセージを
クラブ公式訪問の際に伝えることをお願いします。

１. 地区は、新しい革新的なクラブモデルを作ることに積
極的に取り組みます。そのためには皆さまからのご支
援が必要となります。皆さまはまた、衛星クラブや地域
社会を基盤とするローターアクトクラブを立ち上げる
ことで、参加者の基盤を広げることに貢献できます。

２. すべてのクラブは毎年、少なくとも一回の戦略会議を
開き、皆さまには次のことを会員に問いかけて頂きま
す。「私たちのクラブは５年後にどのようなクラブに
なっているべきか、また、このビジョンを達成するため
にどのようなステップを踏むべきか」「私たちのクラ
ブで、会員はどのような価値を得ることができるか」
この会議を進行する人を選んで下さい。

３. 新会員を注意して選びましょう。新会員にとって皆さ
まのクラブがぴったりと合うこと、そして新会員の期
待に応えるクラブであることを確認しましょう。新会
員の面倒を見て、積極的な参加を促して下さい。ロー
タリアンとなるのに不相応な年齢などありません。

４. ポリオ根絶のための寄付を行い、10月の世界ポリオ
デーに合わせた行事・イベントを開催し、これからも根
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臨時総会

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
小室健次郎さん（11.14） 西川達郎さん（11. 26）

□配偶者誕生日おめでとう
大輪 稔さん（11.16） 恒川和男さん（11.16）
吉川拓雄さん（11.22）

□結婚記念日おめでとう
川田武司さん（11.３） 筧 正紀さん（11.４）
小酒井比呂志さん（11.16) 服部清純さん（11.18）
髙橋健治さん（11.19） 西川達郎さん（11. 25）
小川洋子さん（11.29）

二ノ宮眞佐惠さん メールアドレス変更のお知らせ
新メールアドレス masae.sachi@gmai l.com

ニコボックス
○ご芳志。 (岡部 ガバナー、伊藤満琉地区幹事)
○岡部ガバナーをお迎えして！！ (山本裕三さん)
○ガバナー訪問、ありがとうございます。 (西川達郎さん)
○大橋昭治さん、清水順二さん、前田 要さん、先日は娘婿の
ギター演奏会にお越し頂きましてありがとうございまし
た。楽しい演奏会でした。 (笹谷俊道さん)

○岡部ガバナー、伊藤地区幹事、ご来訪を心から歓迎致しま
す。 (筧 正紀さん)

○岡部ガバナー、伊藤地区幹事、来訪頂きありがとうございま
す。ホアさんの卓話を楽しみにしています。(加藤友康さん)

○岡部ガバナー公式訪問を歓迎します。 (岩井孝真さん)
○岡部ガバナーの公式訪問日です。貴重なお話を楽しみにし
ています。 (神野重行さん)

○岡部ガバナー、ようこそ名駅へ！！ こんな時期ですが、１
年間頑張って下さい！！ (大橋昭治さん)

○岡部 ガバナー、伊藤満琉地区幹事の公式訪問を歓迎し
て。 (石黒 隆さん)

○岡部ガバナーをお迎えして。 (飯田容子さん)
○ガバナー、ようこそ！！ (藤井圓隆さん)
○11月５日、桑名ＣＣにてホールインワンを達成しました。
コロナ終息後、コンペを行いたいと思います。その節は多
数ご参加下さい。 (寺西英宏さん)

○コロナ感染の終息は見通せませんが、信頼できる職員に囲
まれ、充実した日々を過ごせることに感謝。(両角國男さん)

○結婚記念日。妻に感謝です。 (髙橋健治さん)
○早稲田、慶応に連勝して東京六大学野球で10期ぶりの優
勝！！ 私が４年間過ごした早稲田大学応援部の創部80周
年に花を添えてくれました。 (小室健次郎さん)

○遠藤さん、田口さんの知人の先生に昨日歯を抜かれました。ぶっき
らぼうで無愛想な先生でしたが、腕は確かでした。(清水順二さん)

○西川先生、お世話になります。 (小原新一さん)
その他、結婚記念日の方２名よりご協力頂きました。
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